June 14th, 2024 


*À tous les membres du Département de Pédiatrie, au nom de la Directrice, Dre Beth Foster*
 
Le travail d'un directeur de programme de formation (DP) a toujours été un travail d'amour. Les personnes qui choisissent d'occuper ces postes le font pour de nombreuses raisons : un sentiment de responsabilité dans la formation de la prochaine génération de médecins, une dette à l'égard de ceux qui les ont formés et le devoir de « rendre la pareille », ou une envie de mieux faire les choses, entre autres raisons. Mais en fin de compte, ils le font parce qu'ils aiment enseigner aux résidents et façonner leur avenir. Au fil du temps, le rôle du DP s'est compliqué et alourdi, et l'expertise requise s'est accrue. Alors qu'une autre promotion d'internes achève sa formation, prenez un moment pour remercier les DP qui ont travaillé si dur pour s'assurer que les stagiaires ont satisfait à toutes les exigences de la formation et sont prêts à se lancer en tant que spécialistes pleinement qualifiés. Tous nos professeurs méritent nos remerciements et notre admiration pour leur dévouement à la mission éducative du département. Je tiens à souligner tout particulièrement le travail de la Dre Najma Ahmed, qui dirige le programme de résidence en pédiatrie générale. Najma, avec son équipe d'assistantes (Dre. Nadine Korah, Dre. Victoria Bizgu, et Dre. Catherine Nolin), fait un travail remarquable en tant que DP. Ce mois-ci, Najma a reçu le PGME Program Director Emerging Leader Award. Ce prix récompense un directeur de programme exceptionnel qui, au cours des deux premières années de son mandat, a fait preuve d'un impact précoce sur son programme de résidence en menant des changements positifs.
 
Joignez-vous à moi pour remercier tous les professeurs pour leur travail acharné et leur dévouement à la formation des résidents et pour féliciter Najma pour cette récompense bien méritée.
 
Bon weekend!
 
Beth Foster
Professeur de pédiatrie
Directrice du Département de Pédiatrie de l'Université McGill
Pédiatre en chef, Hôpital de Montréal pour enfants du CUSM
Chaire Harvey Guyda en Pédiatrie
 
 
********************************************************
 
*To all members of the Department of Pediatrics on behalf of the Chair/Chief, Dr. Beth Foster*
 
The job of a training program director (PD) has always been a labour of love. Those who choose to take these positions do so for many reasons: a sense of responsibility to train the next generation of physicians, an indebtedness to those who trained then and a duty to ‘pay it forward’,  or an urge to do things better, among other reasons. But ultimately, they do it because they love teaching residents and shaping their futures. The role of the PD has gotten more complicated and burdensome over time and the expertise required has grown. As another class of residents completes training, please take a moment to thank the PDs who have worked so hard to ensure that the trainees have fulfilled all the training requirements and are ready to launch as fully qualified specialists. All of our PDs deserve our thanks and admiration for their dedication to the educational mission of the department. I would like to particularly highlight the PD for the General Pediatrics residency program, Dr. Najma Ahmed. Najma, along with her team of assistant PDs (Dr. Nadine Korah, Dr. Victoria Bizgu, and  Dr. Catherine Nolin) is doing an outstanding job as PD. Najma was honoured this month with the PGME Program Director Emerging Leader Award. This award recognizes an exceptional PD within the first 2 years of their mandate who has demonstrated early impact on their residency program by leading positive change.
 
Please join me in thanking all the PDs for their hard work and devotion to residency training and in congratulating Najma on this most well-deserved award.
 
Have a great weekend!
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